

Herzlichen Dank

Felix Graf-Bion

26. August 1942 - 15. Juni 2022

Zum Abschied von meinem geliebten Felix, unserem Papi / Äti und Grossäti danken wir ganz herzlich für die überwältigende Anteilnahme, die vielen tröstenden und lieben Worte und Umarmungen.

Die vielen mitfühlenden Worte in Karten, Telefongesprächen und Zeichen der Verbundenheit haben uns sehr berührt. Ebenso geht der Dank an das Pflegeheim Seewadel und an das Spital Affoltern am Albis für die fürsorgliche Betreuung und Pflege. Vielen Dank für alle Spenden an die vorgeschlagenen Institutionen.

Ein herzliches Dankeschön geht an die Pfarrerin Selina Zürrer und den Orgelspieler Viswas Orlor. Auch für die persönlichen Worte, die sehr passenden Musikstücke und Unterstützungen. Ebenfalls gebührt der Zunft Hottingen ein grosser Dank für die Ehrerbietung mit dem Zunftbanner und der Reiter-Standarte. Dies alles ergab eine ergreifende und schöne Gestaltung der Abschiedsfeier.

Wir danken einfach auch allen, die Felix ihre Freundschaft geschenkt und mit ihm einen Teil seines Lebens gegangen sind.

Für die Trauerfamilien
Lucretia Graf-Bion